

荘園の里ふれあい祭り



11月20日(日)に「荘園の里ふれあい祭り」が庄小学校グラウンドで開催されました。今年も晴天に恵まれ大勢のお客さんが来場されました。ステージでは表彰式、各種団体の演技、体育館ではマジックイリュージョン、グラウンドでは食べ物、飲み物、などの屋台が出店されお昼過ぎまでにぎやかに過ごしました。



ふれあい庄音頭 披露

庄地協では『ふれあい庄音頭』普及の為、各地区でのイベントに参加させて頂き『ふれあい庄音頭』を披露させて頂いています。今年は、サンライフひまわり祭(7/22)、あしたば納涼祭(8/26)、学区区民大運動会(10/9)、農協祭(11/12)、ふれあい祭り(11/20)の計5回披露させて頂きました。



サンライフひまわり祭



あしたば納涼祭



庄学区区民大運動会

披露するにあたり毎年、学区の方の参加を頂いています。毎年メンバーも少しずつかわり新しい出会いもあります。ちょっと大人の男性の方の参加が少ないのが淋しいところもありますが...

もちろん、披露にするにあたり『練習』もかせませません。一年を通して練習するというわけにはいきませんが、毎年だいたい6月下旬頃が第1回の練習となり、練習回数は年7回~10回といったところでしょうか。

来年はあなたもご参加を！！

特に**男性の方**のご参加お待ちしております！！練習の案内はホームページに記載しますので、そちらでご確認下さい。



公民館での練習風景



農協祭



ふれあい祭り

安全安心活動

従来ボランティア精神で有志による活動を行っていましたが危険負担除去等の解決もあり先般、各地区の老人会代表が会合、庄老連林弘会長を代表とし各地区老人会会長を地区代表とする体制が発足しました。11地区1団体(川崎福祉大学生で結成のマスカッチ)の協力体制のもとで現在80名の方々が緑色のチョッキを着用、登下校時いろんな場所で活動を行っています。

“庄安全パトロール活動”と相まって“青パト庄”は21名の方々により10台の車が青色灯を点灯し学区内巡回を随時実施しております。

12月は年末特別夜間巡回も予定しております。又、学区内には“こども110番”連絡所を37箇所(黄色のカラーコン)を設置しております。“ご協力よろしくをお願いします”



庄新町 長曾我部さんの一言“子ども達の安全安心の為にがんばっています!!”

年末・年始特別警戒出発式



12月9日(金)中庄自動車学校で行われた年末・年始の特別警戒出発式に参加しました。(詳細はHPで)



子どもの安全を願って連絡所を引き受けて下さっている文林堂の林さん。

学区水質調査

毎年実施しております学区水質検査ですが、今年は11月12日(土)に7人で18ヶ所の水質を調査(COD:化学的酸素要求量)しました。(詳細は庄公民館西入口左へ掲示しています)

過去3年間の結果 COD調査(化学的酸素要求量)

調査ポイント	2009 11/14	2010 11/13	2011 11/12

○きれいです △ちょっと汚れている ●よごれている

調査ポイント	2009 11/14	2010 11/13	2011 11/12



今回調査下さった方々

[注]2009/11/14の結果は前日の大雨の影響あり。

第13回庄地区テニス大会

「第13回庄地区テニス大会」が11月6日(日)、庄地区スポーツ振興会主催で、庄中央公園テニスコートで開催されました。

前日の雨でコートコンディションが不調で中止の話も出ましたが、時間になると続々と選手が集まり、全員でコート整備をして開催にこぎつけました。

その熱意がプレーに生かされ多くのテニス愛好者が4部門に分かれて優勝トロフィーを目指して熱い戦いを繰り広げました。

出場選手及び大会役員の方々、お疲れ様でした。来年も元気でコートで会いましょう！



【優勝チーム】

- ◇一般男子 大多和、大多和組
- ◇一般女子 香川、芳形組
- ◇シニア男子 瀧本、矢倉組
- ◇シニア女子 内田、岩月組

